

Journal de 6 heures 30

François Mitterrand comme Alain Juppé ont réaffirmé le caractère strictement humanitaire de la mission des soldats français au Rwanda

France 2, 6 juillet 1994

Valéry Giscard d'Estaing pense que les soldats français sont allés trop loin à l'intérieur du Rwanda.

[Présentatrice :] Au Rwan..., la situation au Rwanda : les troupes françaises renforcent leurs positions à Gikongoro. En face les troupes du Front patriotique rwandais ont arrêté leur progression à 10 kilomètres de là [on voit des soldats du FPR marcher sur une route aux côtés de Casques bleus ; la séquence suivante montre un cadavre en gros plan]. Le FPR qui annonce son intention de former bientôt un gouvernement d'unité nationale avec un Hutu modéré à sa tête [on voit des soldats du FPR avec un journaliste et un Casque bleu devant un bâtiment en briques où se trouvent des réfugiés].

François Mitterrand [on le voit à l'image] comme Alain Juppé ont réaffirmé hier [5 juillet] le caractère strictement humanitaire de la mission des soldats français au Rwanda.

Réaction de Valéry Giscard d'Estaing : le président de l'UDF pense que les soldats français sont allés trop loin à l'intérieur du Rwanda. "Il faut les ramener à la frontière et faire des opérations strictement humanitaires".